

Universidad del Sureste

Licenciatura en Nutrición

Nefi Alejandro Sánchez Gordillo

Profesor(a)

Nutrición en Enfermedades Renales

Materia

Cuadro sinóptico

Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

5° A

Grado y Grupo

5 de marzo del 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

Trastornos neurológicos

Enfermedad del Alzheimer

Demencia es un síndrome progresivo de deterioro global de las funciones intelectuales adquiridas previamente, con mantenimiento del nivel de vigilancia y que interfiere con el rendimiento laboral o social de la persona y le hace perder su autonomía personal

memoria y de al menos otra como lenguaje, gnosia, praxias o función cognitiva

La intervención sobre el estado nutricional de los pacientes va a depender también del estadio evolutivo de los mismos

- Leve
- Moderado
- Severo

Enfermedad de Alzheimer debe ser entendida en el momento actual como una enfermedad neurodegenerativa de etiología desconocida pero con un mayor conocimiento de los hechos fisiopatológicos que acontecen.

Los hallazgos que constituyen la base para el diagnóstico son la presencia de placas neuríticas constituidas por el depósito de proteína β -amiloide y la existencia de ovillos neurofibrilares formados por depósitos de proteína tau hiperfosforilada

se produce una pérdida de sinapsis y finalmente, muerte neuronal

Enfermedad Cerebrovascular Los pacientes con accidente cerebrovascular presentan un riesgo muy elevado de malnutrición que va a influir de una forma negativa en el pronóstico y en la evolución de la enfermedad

La disminución de la ingesta debido a la anorexia heminegligencia, hemianopsia, hemiplejia y, sobre todo, la disfagia

puede afectar hasta al 50% de los pacientes, son las causas más frecuentes

Epilepsia son una de las principales y más frecuentes enfermedades neurológicas crónicas.

Es el resultado de una descarga brusca, anormal por su intensidad e hipersincronía de un agregado neuronal del cerebro

Las manifestaciones clínicas se caracterizan por ser bruscas y breves. Pueden ser motoras, sensitivas, vegetativas, psíquicas, con o sin disminución del nivel de conciencia

Migraña

es un trastorno neurológico caracterizado por sufrir crisis de manera episódica y recurrente, que se presentan habitualmente con cefalea que suele asociarse a hipersensibilidad a los estímulos externos

• visuales,
• Auditivos
• Olfatorios
• cutáneos

La migraña se puede considerar como un proceso crónico

Objetivo nutricional para la migraña

Evaluar la dieta en la migraña es complejo debido a que múltiples desencadenantes y variables pueden alterar el umbral al dolor de forma individual

Los factores precipitantes alimentarios pueden influenciar la patofisiología de ésta en una o varias etapas del ataque pudiendo afectar

- La corteza cerebral
- El STV
- El núcleo del tronco encefálico trigeminal
- El tálamo
- Las vías del sistema límbico